
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  CELEBRADA  POR  EL  CONSEJO 
MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRO  EL DÍA  8 DE MAYO DE 2017.

------------------------------------------------------------

Nº y Clase de Sesión: 2/2017. Ordinaria 

Día y hora: 8/5/2017 a las 19,15 horas

ASISTENTES:

PRESIDENTE

D. Antonio Lorenzo Górriz

VICEPRESIDENTE

D. Ignasi García Felip

VOCALES

Representantes grupos políticos:

Dª Cielo Leiros Otero                                       Grupo Político Municipal Ciudadanos

D. Juan José Pérez Macián                             Grupo Político Municipal Popular

Dª Soledad Sorribes Martínez                         Grupo Político Municipal Socialista

Personas designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Dª Mª Luisa Ribes Ferrer Grupo Político Municipal Popular

Dª Aurora Martínez Simó Grupo Político Municipal Socialista

Vecinos designados por la Alcaldía

D Amado Tauste García 

D Vicent Martínez Santamaría

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Dª María Madueño Muñoz AAVV Plaza Constitución

D Raúl Arambul Ramos AAVV Trinidad Centro

Dª Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro
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Representantes de las AMPA

D Jesús Monforte Escriche AMPA CEIP Herrero

Dª Manuela Martell Farnós AMPA Instituto Ribalta

SECRETARIA

Dª Marta Mulet Vilar 

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dª Inmaculada Roig Adelantado

Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión del día 6 de febrero de 
2017. 

2º.- Propuestas del Distrito

3º.- Adecuación vías públicas

4º.- Presupuestos participativos

5º.- Despacho extraordinario

6º.- Ruegos y preguntas

En la Sala de Juntas de la segunda planta de la Casa Consistorial, siendo las 
19 horas y 15 minutos del día 8 de mayo de 2017, bajo la presidencia del Ilmo. Señor 
Teniente de Alcaldía, Don Antonio Lorenzo Górriz, se reúnen los señores y señoras 
arriba  señalados  al  objeto  de  celebrar  sesión  ordinaria  del  Consejo  Municipal  del 
Distrito Centro, con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe 
del acto.
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Comprobado el quorum de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar 
la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión del día 
6 de febrero de 2017.

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

2º.- Propuestas del Distrito

En respuesta a la solicitud formulada por el  Sr.  Tauste de colocación de un 
paso de peatones en la calle Mayor, a la salida de la calle Campoamor, se da lectura 
al  informe  emitido  por  el  departamento  de  Movilidad  Urbana,  que  no  estima 
adecuada esta señalización.  El  Sr.  Tauste insiste en que es necesario mejorar la 
señalizacion que indique la preferencia de los peatones en esta calle. Se acuerda 
remitir nueva petición al departamento de Movilidad

El  Sr.  Martínez  apunta  que  es  deseable  un  mejor  control  del  tráfico  para 
priorizar los derechos de los viandantes. Propone un mejor control de los bolardos a 
fin de posibilitar  que cumplan su función de reducir  el  tráfico por el  centro  de la 
ciudad. El Sr. Lorenzo señala que se está trabajando en la sustitución del sistema de 
bolardos por un sistema de control con cámaras a fin de conjugar los derechos de los 
peatones, de los vecinos que viven en el  centro y también procurar la dinamización 
del comercio de esta zona. 

3º.- Adecuación vías públicas

Se solicita a a los miembros del  Consejo que comuniquen antes del  15 de 
mayo en qué calles consideran se deben realizar actuaciones de repavimentación u 
otro tipo de adecuación.

La  Sra.  Madueño  comenta  la  conveniencia  de  cambiar  el  sistema  de 
aparcamiento  en  la  calle  Maestro  Bretón  y  también  en  el  Instituto  Porcar.  Se 
comunicará a la Junta del Distrito Sur.

4º.- Presupuestos participativos

El  Sr.  García  da  cuenta  del  desarrollo  del  proceso  de  Presupuestos 
Participativos, y recuerda que hasta el día 15 de mayo es posible votar.

5º.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar.

6.- Ruegos y preguntas. 

La Sra. Ribes pregunta por las obras del baño público de la Plaza de la Paz. El 
Sr. Lorenzo señala que está previsto que se inicien en breve, y que la apertura del 
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kiosco queda condicionada a la finalización de las mismas. Se plantea que en esta 
plaza existen varios elementos “sobrantes”, y que será necesaria una puesta a punto 
del  kiosco  para  su  apertura.  Se  comunica  que  se  prevé  que  las  obras  para  la 
habilitación de otros baños públicos en la ciudad se inicien también pronto.

La Sra. Aurora Martínez insiste en la necesidad de soterrar o buscar nueva 
ubicación a los contenedores de la plaza Na Violant.

La  Sra.  Martell  pregunta  por  la  ubicación  de  los  contenedores  de  basura 
orgánica de la zona centro.

El Sr. Martínez pregunta qué está previsto hacer con la cruz del Parque Ribalta: 
El Sr. García contesta que sobre este asunto se ha solicitado informe a los servicios 
de  la  Generalitat  Valenciana  competentes  en  la  materia.  Señala  también  que 
entiende descompensada la adecuación que se realiza en el Pasadis de les Arts en 
relación a la efectuada en el resto del parque.

El Sr. Arambul se refiere a la necesidad de aprobar una ordenanza municipal 
que  regule  el  funcionamiento  de  las  “collas”.  La  Asociación  de  Vecinos  Trinidad 
Centro  ha  redactado  a  estos  efectos  un  documento  que  recoge  las  directrices 
básicas de lo que podría ser el texto de esta ordenanza. 

El Sr. García refiere la existencia de una ley autonómica que regula este tema. 
Plantea la dificultad de actuar en este asunto, dado que se trata de conjugar una 
actividad privada de ocio con el respeto al descanso de los vecinos, la garantía de 
unas condiciones mínimas de seguridad, y la convivencia ciudadana. El Sr. Arambul 
plantea la posibilidad de establecer mecanismos de control sobre los alquileres de 
los locales que se utilizan con estos fines.

La Sra. Madueño pregunta por los cortes de calles por las gaiatas en fiestas de 
la  Magdalena.  El  Sr.  Lorenzo  contesta  que  por  parte  de  los  departamentos  de 
Movilidad y Policía se procura que estos cortes se realicen generando el mínimo de 
molestias posible y con las máximas garantías de seguridad. 

Y siendo las 20 horas y 5 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, 
por no haber más asuntos que tratar, el señor Presidente levanta la sesión, de todo lo 
cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo 
junto al Sr. Presidente del Consejo Municipal de Distrito Centro.
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